

| | |
|---------------------|--|
| Zeitschrift: | Das Rote Kreuz : officielles Organ des Schweizerischen Centralvereins vom Roten Kreuz, des Schweiz. Militärsanitätsvereins und des Samariterbundes |
| Herausgeber: | Schweizerischer Centralverein vom Roten Kreuz |
| Band: | 43 (1935) |
| Heft: | 7 |
| Artikel: | L'amiral Grayson, président de la Ligue des Croix-Rouges |
| Autor: | [s.n.] |
| DOI: | https://doi.org/10.5169/seals-973218 |

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

5 Millionen zu Witwen und 9 Millionen zu Waisen gemacht. Diese Katastrophe an moralischer Verwüstung, Zerstörung der moralischen und sittlichen Werte und das gesamte Kriegshandwerk hat die Menschheit 2500 Milliarden Franken gekostet. Dann verbreitete sich der Referent über den passiven Luftschatz, bzw. Schutz der Zivilbevölkerung bei einem Gaskriege, kreuzigte jene Aussagen, die dahinter eine versteckte Kriegsrüstung suchen, sprach als Stabsoffizier über das Militär zum Schutze von Verfassung und Ordnung. Wohl soll man die Zeiten der Not vergessen, aber was sie uns lehrten, sollen wir verwerten. Und wenn letztes Jahr das Gedenken des Kriegsausbruches in Presse und Vortrag festgehalten wurde, so finde er es für absolut ungerecht, dass dabei vom grossen Heer der Nächsten-

liebe und Hilfe, der Samariter, kein einziges Wort gesprochen wurde. War er doch im Aktivdienst während der Kriegszeit selbst Zeuge solcher Hingabe. Dann verbreitete sich der Vortragende über den Aufbau des Internationalen und Schweiz. Roten Kreuzes, den Gliederungen und der flotten Hilfsorganisation — des Samariterbundes —, den gewaltigen Leistungen der Schweiz in der Verwundetenpflege und im Austausch während des Weltkrieges und beleuchtete mit statistischem Zahletmaterial die seinerzeitige Tätigkeit des Zentralbureaus in Genf.

Dem wackeren Kämpfer und Verteidiger der Interessen von Rotkreuz- und Samariterbund herzlichen Dank für seine allseitigen Bemühungen und die Uneigennützigkeit zur edlen Sache.

L'amiral Grayson, président de la Ligue des Croix-Rouges.

L'amiral Cary T. Grayson est, depuis le 29 avril dernier, président du Conseil des gouverneurs de la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge, fédération groupant les 61 sociétés de Croix-Rouge existant dans le monde. Il a succédé dans ces fonctions, et dans celles de président du Comité central de la Croix-Rouge américaine, à l'Hon. John Barton Payne, mort récemment.

Né en Virginie, en 1878, l'amiral Grayson fut diplômé en 1904 de l'Ecole de médecine navale des Etats-Unis et entra dans le service médical de la marine comme assistant en chirurgie; il en devint le directeur en août 1916, avec rang de contre-amiral, fonctions qu'il conserva jusqu'en décembre 1928. Au cours de sa carrière, l'amiral Grayson fut le médecin des présidents Théodore

Roosevelt, Taft et Wilson. Membre de l'Association américaine des Chirurgiens, de l'Institut Gorgas pour la médecine préventive et les recherches tropicales, de l'Association des Chirurgiens militaires et de l'Association médicale américaine, l'amiral Grayson est décoré de nombreux ordres étrangers, notamment de la Légion d'Honneur, dont il est commandeur, et de l'Ordre de Léopold.

La haute personnalité et l'œuvre de l'amiral Grayson permettent de voir en lui le digne successeur du regretté John Barton Payne aux délicates et importantes fonctions de président de la Ligue des sociétés de la Croix-Rouge, que viennent de lui confier à l'unanimité les membres du Conseil des gouverneurs de cette institution.